



秋も深まり、肌寒い季節になってきました。子どもたちは寒さに負けず、

元気いっぱい遊んでいます。これからの季節は今まで以上に体調に気を付け、
風邪を引かないように過ごしていきます。

10月の様子

運動会も無事に終わり、子どもたちの一段と成長した姿を見て頂けたと思います。当日の子どもたちはいつもと

違う雰囲気になりに少しドキドキしている様子でしたが、競技が始まると、普段のりりしい顔つきに戻って行きました。障害走では、鉄棒、跳び箱を中心に、今までたくさん練習した成果を発揮することが出来ました。「跳び箱6段飛べるようになった!」「連続逆上がり10回出来るようになった!」など、この3カ月間の子どもの頑張り、成長をたくさん感じる事が出来る競技になりました。組体操では、真剣な顔で堂々と自信を持って技を決める子どもたちの姿を見ることが出来ました。友達と協力をして技を決める難しさや、友達のことを考えて演技をする大切さ、遊びと活動のメリハリを付ける集中力など、たくさんのことを培いました。友達と協力をする事、支え合うことなど、今回の運動会を通して学び、また1つ大きく成長することが出来ました。



エピソード記録

澤江と山口の会話を聞いていたA君との会話です。

澤江 「(この書類) おかしかったら言ってください。」
 A君 「何でおかしかったら言わなあかんの?」
 山口 「えーっと、、、 おかしかったら言ってあげるの」
 A君 「ああ! おかしかったらね! ふーん。」

澤江は山口に「この書類がおかしかったら(変だったら)言って下さい」と言いました。A君は「お菓子買ったら言って下さい」と聞こえたようで、この会話に疑問に感じました。

この会話の中で、山口はA君に「お菓子を買ったら」じゃなくて“変だったら”という意味だよ」というような説明はしていません。A君は、山口の言葉のニュアンスやイントネーションを感じて“変だったら”という意味なんだと感じ取りました。そこに感心しました。

A君が豊かな語彙力を養い、日頃からたくさんの言葉やイントネーションの違いを感じ取って会話していることが伺えます。同音異義語についても感覚で違いを読み取る能力が身に付いているんですね。言葉の豊かさは、お友達や大人との会話の中で身に付けていくものです。お家でも会話を大切に、関わってみて下さいね。



1日(月)	乾布摩擦開始	18日(木)	志楽小学校健診
9日(火)	そば打ち体験 大浦小学校健診	19日(金)	保小連携活動 身体測定
10日(水)	保小連携活動	26日(金)	すもう大会
11日(木)	倉梯小学校健診	29日(月)	消防署見学
12日(金)	焼き芋大会	30日(火)	お誕生会
15日(月)	体操教室		
16日(火)	中舞鶴小学校健診		※そば打ち体験、スイートポテト作りには エプロン、三角巾、マスクがいりますので、 事前に持ってきて下さい。
17日(水)	すもう大会リハーサル スイートポテト作り		※保小連携活動、消防署見学には、マスクが 必要です。当日、お持ちください。